

Vorhang auf für den Wert des Menschen

„Stell dir vor, es gibt dich bei Ebay, und keiner will dich ersteigern“ – so könnte der Zusatztitel des Theaterstücks „3, 2, 1 . . . keins“ lauten. Die Schülerinnen und Schüler der Berger Schule, eine Förderschule in S-Ost mit hohem Migrantanteil, haben sich für ihr achttes Theaterprojekt den Wert des Menschen vorgenommen. Am 5. und 6. Dezember geht es im teatro piccolo im Haus 44 des Evangelischen Jugendwerks, Fritz-Elsas-Straße 44, um einen virtuellen Ebay-Laden, indem manche als Ladenhüter zurückbleiben (19.30 Uhr, Eintritt frei, telefonische Reservierung unter 07 11/26 05 00). Am Ende wechselt die Gruppe ihre Strategie und dreht den Spieß um: sie kosten nichts, weil sie unbezahlbar sind. Die Stücke der Berger Schule versuchen stets nahe an der Lebenswirklichkeit der Schülerinnen und Schüler zu sein. Mit subtilem Humor werden gesellschaftliche Missstände angeprangert. sdr